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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

REQUERIMENTO N°. 918/ 2023. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal em Exercício — Marcondes Francisco Dos Santos, juntamente com Secretário de 

Infraestrutura Senhor Francisco Alves de Araújo, solicitando A REQUALIFICAÇÂO DO 

ASFALTO CONDOMINIO BEIRA RIO. Reiterando o requerimento N°1047/2022.  Pelas razões 

e justificativas expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade que reside no condomínio beira rio, bem como, através de visita 

realizada naquela localidade, verificamos que o poder público do município precisa envidar os 

esforços que se fizerem necessário no sentindo de requalificar o asfalto das ruas do referido 

condomínio. 

Saliente-se que a demanda ora apresentada, e um desejo da sociedade que reside naquele 

condomínio, uma vez que o asfalto das ruas daquele logradouro público encontra-se em 

situação degradante, apresentando crateras e dificultando o tráfego de veículos, razão pela 

qual a sociedade que ali reside suplica ao poder executivo da nossa cidade que intervenha no 

sentido de proceder com a requalificação do asfalto aqui em comento. 

Em tempo, NOTIFICAMOS, ao Poder Público Municipal, que observe as demandas 

importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, ao tempo em que, PEDE 

DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos Munícipes. 

Sala das Sessões, em 03 de outubro de 2023. 

--Gilmar 
ilm 	nnho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

REQUERIMENTO N°. 919/ 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em 
Exercício — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o Secretário de 
Infraestrutura Senhor Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A CONSTRUÇÃO DE 
UMA PRAÇA E/OU ESPAÇO DE CONVIVÊNCIA NAS DEPENDÊNCIAS DO 
HOSPITAL NAIR ALVES DE SOUZA. Reiterando o requerimento N°1046/2022.  Pelas 
razões e justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade em geral que frequenta o Hospital Nair Alves de Souza, 
bem como, através de visita realizada naquela unidade hospitalar, verificamos que o 
Poder Público do Município precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no 
sentido de construir um espaço de convivência nas dependências do referido 
nosocômio. 

Salienta-se que em outrora, havia um espaço à sombra de árvores em que as pessoas 
ali permaneciam, na atualidade, algumas árvores foram derrubadas, e a área aqui em 
apreço não dispõe de conforto adequado para as pessoas que precisam se utilizar dos 
serviços de saúde daquela unidade. 

Por tudo o quanto exposto, necessitamos construir no local um espaço adequado, 
confortável e acolhedor para as pessoas que permanecem naquele hospital na 
companhia de entes queridos que passam por atendimento. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao Poder Público Municipal, que observe as demandas 
importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, ao tempo em 
que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos Munícipes. 

Sala das Sessões, e 	3 de outubro de 2023. 
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